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今日の例会 ………………………･………

第1513回平成26年8月19日（火）

ガバナー公式訪問

名古屋東急ホテル錦の間

【経歴】

1970年

1972年

1976年

1980年

2013年

名古屋工業大学電気工学科卒業

名古屋工業大学電気工学科修士課程修了

三明電機株式会社取締役就任

三明電機株式会社代表取締役社長就任

三明電機株式会社代表取締役会長就任国際ロータリー第2760地区

2014-2015年度ガバナー

近藤雄亮（こんどうゆうすけ）ガバナー紹介 ＜地区方針＞

集まろう・語ろう.楽しもう

地区行動指針

・行事への積極的参加

・多様性の再認識

・奉仕の理想と実践

・会員増強

品 先週の例会

第1512回平成26年8月5日 （火）晴

クラブフォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

◆君が代

◆我らの生業

◆ゲスト紹介

牧野和佳奈さん（牧野さんゲスト）

桜花学園インターアクトクラブメンバー 12名

◆出席報告

会貝41 （ 37 ）名 出席30名

出勝率 81． 08％

前々回7／15 （修正出席率） 94． 59％

1947年（昭和22年) 9月20日

名古屋瑞穂ロータリークラブ

電磁応用製品製造

三明電機株式会社代表取締役会長

〒467-0863

名古屋市瑞穂区牛巻町6-10

生年月日

所属クラブ

職業分類

勤務先･役聯

所在地

【ロータリー歴】

1981年10月 名古屋瑞穂ロータリークラブ入会

1991-92年 クラブ幹事

2001-02年 地区ローターアクト委員長

2002-03年 クラブ会長

2008-09年 西名古屋分区ガバナー補佐

2012年 ガバナーノミニ-

2013年 ガバナーエレクト

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ベネファクター

米山功労者

|小林幹事報告

1）本|旨|例会終了後年次総会を行います。

全会員そのままお残り下さい

2）次週12日は休会です。

次回例会は8月19日ガバナー公式訪問ですので

よろしくお願い致します｡例会終了後理事役員会

を行いますので、理事役員の皆様はご予定下さい
3) Iコータリーの友8月号が届いておりますのでお帰り

にお持ち下さい

泰繊滕稼麓伽罐梗翻してお伽ま蒜。毒長雰一マ順一タリーを薬しもう』



|加藤会長挨拶’ をかかせ、どうして俺はこんな男の面倒をみなければな

らないのか・ ・ ・」車中では一言も口を聞かず、名古屋

で降りてさっさと帰宅し自宅でやけ酒を飲んでいまし

た。 ・ ・ ・また、この続きは次の機会にさせて頂きます

園長の長谷川正孝さん、同じく北区川中保育園長の遠

藤友彦さん達に言われて、日本協のことを少しは知って

いましたが、まさか園長になって2年目の私に、やれ！

とは夢にも思っていませんでした。

ロータリークラブと一緒で断ってはいけないものだと

思い、 「何もわかりませんが一生懸命頑張ります」と言

ってしまいました。

後でわかった事ですが、日本保育協会の名古屋支部長は

千種区の***保育園長の○○さん。名東区は千種区から

の分かれた区であり近くだから、と言うことで押し付け

られました。

保育園の団体は、社会福祉法人全国社会協議会の保育

部会、社団法人全国私立保育園連盟、そして私が名古屋

の事務局長をやる事となった社会福祉法人日本保育協

会、この3つの団体があります。

名古屋市内の民間の保育園現在は220、当時は60園位

でほとんどが3つの団体に入っていました。中でも日本

保育協会は政府直系で自民党の集票団体で、会長も厚生

大臣のOB、事務局長や主要ポストは厚生省のOB、愛知

県や名古屋市の保育園関係職員は絶対に頭があがりま

せん。それどころか日本の保育行政に絶大な権限や影響

力を持っていました。

今まで商社で働いていた私は政治にはあまり無関心で

したが日本の政治が少しずつわかるようになりました。

今まで座学では「次代を担う子供達の為に」と取り組ん

で来ました。

ここで少しおもしろい話をしてみましょう

国の次年度の予算編成は、当時は毎年6月下旬から7月

でした。日本保育協会の全国大会はこの時期に東京千代
田区永田町の自由民主党の大会議場で行われていまし

た。午後1時の開会に、名古屋の支部長***保育園長と

出席しました。会場の前方檀上には時の厚生大臣、政務

次官、事務次官、そして保育関係の児童家庭局長、保育

課長等、行政政関係者がずらり。

会長挨拶の時、＊**保育園長は、つかっかと壇上に行き、

児童家庭局長等に対して「お前さん達は、海部俊樹は誰

のおかげで総理大臣になったのか知っているか？」と言

ってしまいました。檀_上に居た関係者はびっくり、深々

と頭を下げているのをこの目で見てしまいました。

私は「なんてバカなことを言う人だ」と席へ引きずり戻

しました。すかさず厚生省の職員が私の所へやって来て

「名古屋の極楽保育園の加藤さん、 ＊**保育園長さんは

どんな方ですか？」 と聞いてこられました。

「たしかお父さまが名古屋の市会議員だったという事

を聞いているが、今の事は来年度の保育関係予算とは関

係ないですよ。皆さんに気になさらないようお伝えくだ

さい」と申し上げ、会館の職員にタクシーを呼んでもら

い東京駅八重洲から新幹線に乗りました。 「名古屋に恥

クラブフォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

赤羽祐萌子さん

鈴木里奈さん

近藤彩未さん

石川愛梨さん

岩崎愛実さん

遠山みのりさん

坂田奈ﾉﾏさん

杉本歩月さん

川井

山田

水野

永井

美空さん

歩実さん

紗良さん

照乃さん
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こんにちは、桜花学園インターアクトクラブです。

本日はお招きいただきありがとうございます。

私たちの主な活動としてはボランティアをしています。

ボランティア先ではミュージックベルや手遊び、ダンス

などを披露させて頂いています。今回もベルと手遊びを

披露させて頂きます。その前に、エコキャップ・使用済

み切手回収運動、海外研修の感想、この1年間の感想等

の報告を致します。

◆3年川井美空さん エコキャップ回収報告

この1年で集まったエコキヤップは27,926個です。

800個でひとり分のワクチンができるので約91名分の

ワクチンが出来ます。社会福祉協議会を通じて福祉団体

に寄付します。ご協力ありがとうございました。

◆3年鈴木里奈さん 使用済み切手回収報告

使用済み切手回収のご協力ありがとうございます。
この度集まりました切手は、社会福祉協議会を通じ「お

誕生日おめでとう本部」に寄付され、世界中の蒐集家に

販売されます。収益金は施設の恵まれない子供たちに誕

生日プレゼンI､を贈るために使われています。

昨年度集まりました切手は4,483枚でした。

◆2年水野紗良さん 海外研修報告

7月23日～31日までオーストラリアのパースヘ海外

研修に行きました。今回の海外研修では、 コモRCの皆

さん、学校生活を共にしたジョンホレスト高校の皆さ

ん、ホストファミリーの皆さん等、たくさんの出会いが

ありました。英語が得意ではない私でしたが、この研修

で、コミュニケーションの方法は言葉だけではなくジェ

スチャーなどを使ってでも相手との意思疎通ができる

ということを改めて確認することができました。また、

もっと英語力を身に着けたいと思うようになりました。

今回の研修では、私の成長につながる貴重な経験が出来

たと思います。このような機会を設けて下さったロータ

リアンの皆様、本当にありがとうございました。



◆1年永井照乃さん

IACに入部して3か月たちました。初めて行ったボ

ランティア先では自分が何をして良いのかわからず先

輩達の指示を待っていることしかできず落ち込んでい

た私に、ボランティア先の施設の方があたたかく「あり

がとう」と声をかけてくださいました。今はまだまだ思

うように行動することはできませんが、先輩達から学

び､ひとりでも多くの方の力になれるように頑張りたい

と思っています。

◆2年坂田奈々さん

私はこのIACに入部して2年目になりました。この

1年と少しの間でたくさんの事を学ぶことが出来まし

た。ボランティア先でたくさんの笑顔に携わることがで

き貴重な経験となりました。このような経験ができたの

もロータリーの皆様のお陰です。これからもたくさんの

ボランティアに参加して色々なことを学んでいきたい

です。これからもよろしくお願い致します。

◆3年遠山みのりさん

IACに入部して3年目になりました。この2年半た

くさんのボランティアに行かせて頂き、多くの人と出会

いふれあうことができました。またリーダーという責任

ある立場も経験させていただきました。ロータリーの皆

さまのご支援のお陰です｡本当にありがとうございまし

た。私の将来の夢は保育士です。保育士になったとき、

この貴重な経験を活かせるよう努力していきたいと思

っています。今後とも後輩たちの為、ご支援宜しくお願
い致します。

最後に・ ・ ・

ミュージックベル演奏 “ふるさと

桜花学園インターアクトクラブの皆さん

本日はありがとうございました

－－－

年次総会

1 . 2013-14年度決算報告の件

2~ 2014－15年度予算書の件

会員の挙手により承認されました

くロータリーの反8月号より＞
ミュージックベル演奏
「アナと雪の女王」より

雪だるまつくろう/LetltGoメドレー

■RI会長メッセージ

会員増強で奉仕の仲間を増やす
黄其光(GaryCK. Huang)

2014-15年度RI会長

親愛なるロータリアンの皆さん、ロータリーで8月

は、会員増強・拡大月間です。毎年、新しい年度が始ま

って間もない時期に、私たち自身に会員増強の大切さを

思い出させるのには、十分な理由があります。私たちの

会員を増やすのに、早すぎるということがないからで

す。また、やめることができない仕事でもあります。奉

仕を続けるために、ロータリーは常に成長し続ける必要
があるのです。

配偶者をロータリーに

私たちはこれまで何年間にもわたって、ロータリー家

族の重要性について話し合ってきました｡今年度､私は、

いわゆるロータリー家族だけではなく、会員増強の最優

先事項として、自身の家族をロータリアンにしていただ

きたいと思っています。私かロータリーに入会し37年

を経て、妻のコリーナも昨年ついにロータリアンになり

ました。私たちが台湾にできた新クラブの認証状伝達式
に一緒に出席した時、「私もロータリアンになる時だわ」

と、彼女が言ったのです。そうして彼女はそのクラブに

入会しました。

その後すぐに、ほかの人も大勢入会し、現在そのクラブ

は102人の会員がいる、台湾で2番目に大きいクラブに

なりました。

自分の配偶者をロータリーに勧誘することは、単に会

員数を増やすということだけにとどまるものではあり

手遊び “三ツ矢サイダー” ‘‘手のひらを太陽に”



日本棋院会館（東京・市ケ谷）

1階対局場

ロータリー囲碁同好会日本支部

第2580,2750両地区（都内2地区）

東京ロータリークラブ
7‘000円（昼食代、賞品等含む）

ません。ロータリーは依然として女性会員より男性会員
がはるかに多いという現実と向き合うことであり、そし

て、私たちが取り組まなければならないことでもあるの

です。ロータリーにもっと多くの女性会員を連れてくる
ことができれば、私たちのクラブは、女性の会員候補者

にとって、より魅力あるものとなり、同時に、より実り

の多いものになるでしょう。

会場

主催

共催

ホスト

登録料

大会参加のお申し込みは、氏名、地区、クラブ名、

年齢（女性は不要）級段位を明記して、所属ロータ

リークラブを通じて、上記のGPFR日本支部宛に

FAXO3-3452-1652でご連絡下さい。

参加要領等を返信いたします。

お問い合わせ等もFAXにてお願い致します。

クラブを楽しい場にすること

今年度、私たちはロータリーで新しいことをしようと

考えています。それは、新会員推薦者のための認証ピン

です。

これは、新会員をロータリーに入会させると、ロータリ

ーの徽章と一緒に着ける特別な認証ピンがもらえると

いうものです。しかし、新会員が一人入会すれば、それ

で会員増強の仕事が終わるというものではないことを、
私たちは知っています。新しく入会した人がロータリア

ンであることを楽しみ、退会を考えなくなった時、やっ

とその仕事が終わるのです。クラブを楽しい場にするこ
とは、会員増強において大切な点です。

通
ロータリーの奉仕を楽しみましょう

ロータリーに入会する理由は人それぞれです。しか

し、ロータリーが楽しみの一つだから、ロータリーにと

どまるのです。そこで私は、皆さんに自分のクラブや地

区で楽しみを見つけてもらいたいと思っています。ロー

タリーは、友人とともに奉仕をすることで、私たちの奉

仕がさらに成果が挙がるという考えに基づいています。

ロータリーの奉仕を楽しみましょう。そして、それをほ

かの人とも分かち合って、共に「ロータリーに輝きを」
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堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

大谷 恩

本日、本校インターアクトクラブがお世話になり

ます。

バスケットボール部は､今日インターハイ準々決

勝です
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足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

伊藤健文 樫尾富二 加藤重雄

小林英毅 小山雅弘 牧野登志子

柵木充明 松岡多加倫 松岡宏紀

宮尾紘司 三好 親 鍋野可幸

大口弘和 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内眞三 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 渡邊源市

吉田節美 吉田 玄

桜花学園インターアクトクラブの皆さん

この夏も元気に頑張って下さい

ご案内

「第13回ロータリー全国囲碁大会」

囲碁好きのロータリアンで結成するロータリー囲碁

同好会(GPFR) 日本支部は、以下の要領で「第13

回ロータリー全国囲碁大会」を開催いたします。

大会は上級者（五段以上） 、中級者（三段～四段） 、

初級者（二段以下）の3クラス制の早碁戦です。個人戦

のほか、上級者2人の成績によるクラブ対抗戦も行いま

す｡初心者､会員ご家族の参加も歓迎いたします。また、

GPFRは台湾、韓国にも支部を持つRI認証の国際親

睦グループ（国際奉仕活動）で、毎年春に3か国の囲碁

国際大会も開催しています｡来春は東京で12年ぶりの

国際囲碁大会（定員100人）を予定しており、各級4

位以内の入賞者は出場資格を得ます｡大会参加はメーク

アップになります。

＜記＞

|合計53， 000円’

~一一一一．＝－．、－－．－．＝｛..． ,一一一．－－－．－．．..、－． ，－－－，一一ローー‘－－．．－．一一一一

日時 2014年10月11日（土）

09：30登録受付 10：00開会式

17：00表彰式

平成26年8月26日 （火) 3F錦の問
友愛の日

次回例会

ニコボッケス


